

Adventfeier der Senioren

Der KVW-Seniorenclub Trens lädt alle Senioren von Trens ganz herzlich zu einer gemeinsamen besinnlichen Einstimmung auf das kommende Weihnachtsfest ein. Die Adventfeier findet am Donnerstag, den 12. Dezember um 14 Uhr im Kulturhaus Trens statt. Die Feier wird von einer Singgruppe musikalisch umrahmt.

Jugendmesse am 1. Adventsonntag mit Spende



Über die Jugendmesse am 1. Dezember haben sich die Gläubigen von Trens sehr gefreut. Der Jugendchor unter der Leitung von Amelie Schuster hatte dabei seinen 1. Auftritt und wir hoffen, dass es in Zukunft noch viele solcher gibt. Die SKJ-Jugendgruppe von Trens hat Texte zum Thema Nächstenliebe vorgetragen und im Anschluss an die Messe den SKJ-Advents- und Jahreskalender verkauft. Gleichzeitig boten sie den Messbesuchern Gebäck und Kuchen an. Der stolze Reinerlös von 546,36 € wird an das Kinderdorf in Brixen und an den Verein MOMO gespendet. Die Jugendlichen sagen auf diesem Weg ein herzliches Vergelt's Gott allen edlen Spendern.

Rorate mit den Grundschülern von Trens

Am Freitag, 13. Dezember sind wieder alle Grundschüler zum Rorate um 6:30 Uhr eingeladen. Die Schüler werden Adventlieder singen und Texte vortragen. Anschließend sind alle zum Frühstück in den Pfarrsaal eingeladen.

Adventopfer für die Diözese Bozen-Brixen

Am 3. Adventsonntag wird für unsere Diözese das Adventopfer gesammelt. Es ist ein konkretes Zeichen der Unterstützung für die Diözese, die verschiedenste Dienste für die Pfarreien und kirchlichen Organisationen anbietet. Im vergangenen Jahr erbrachte die Sammlung ca. 83.700 €, wofür die Diözese ein herzliches Vergelt's Gott ausspricht. Zugleich bittet sie wiederum im

Vertrauen auf die gegenseitige solidarische Hilfe um Unterstützung.

Heiliges Jahr 2025

Das Jahr 2025 ist für die katholische Kirche ein Heiliges Jahr. Papst Franziskus hat es unter das Motto „Pilgerinnen und Pilger der Hoffnung“ gestellt und lädt Kirche und Welt ein, in diesem Jahr Zeichen der Hoffnung zu setzen. In seiner Botschaft zum Heiligen Jahr hebt Bischof Ivo Muser die Notwendigkeit hervor, Hoffnung zu leben und weiterzugeben – besonders in einer von Kriegen, Krisen und Bedrohungen gezeichneten Zeit. „Wir brauchen Hoffnung, um Kindern das Leben zu schenken und die bedrohte und verwundete Schöpfung zu bewahren“, schreibt Bischof Muser.

Christkindlsegnung am 4. Adventsonntag

Wer am 4. Adventsonntag am Angelusgebet auf dem Petersplatz teilnimmt, oder es über unsere Homepage verfolgt, wird bemerken, dass besonders viele Kinder mit kleinen hölzernen Krippenfiguren dort sind, die das Jesuskind darstellen. Der Papst segnet da nämlich die Jesuskinder mit den Worten: „Wenn ihr daheim betet, vor der Krippe und gemeinsam mit eurer Familie, dann lasst euch von der Zärtlichkeit des Jesuskindes anziehen, das arm und zerbrechlich mitten unter uns geboren ist, um uns seine Liebe zu geben. Das ist das wahre Weihnachten. Wenn wir Jesus wegnehmen, was bleibt dann vom Weihnachten? Ein leeres Fest. Christus ist das Zentrum von Weihnachten!“

Alle Kinder sind bei uns in Trens am 4. Adventsonntag (22. 12.) eingeladen, das Jesuskind von ihrer Krippe mitzubringen, don Giorgio wird es beim Gottesdienst um 9:00 Uhr segnen.



Weihnachtskonzert der JK Trens am 22. Dez.

Die Jugendkapelle Trens ladet alle recht herzlich zum diesjährigen Weihnachtskonzert am 22. Dezember mit Beginn um 18 Uhr in der Pfarrkirche von Maria Trens ein.